

Presseinformation

Jugend-Weltranglistenturnier in Ickern: Eva Bennemann – von der Jägerin zur Gejagten

Kamen/Castrop-Rauxel, 08.03.2024 - Vor fast genau einem Jahr streckte Tennis-Nachwuchsspielerin Eva Bennemann bei der Premiere der WTV Junior Indoor Open den Siegerpokal in die Höhe. Die junge Dortmunderin aus der Talentschmiede des Westfälischen Tennis-Verbandes konnte zu diesem Zeitpunkt noch nicht ahnen, dass das neue Jugend-Weltranglistenturnier beim TuS Ickern der Startschuss für ein überragendes Jahr werden würde.

Bennemann, mittlerweile 16 Jahre alt, holte sich direkt zu Beginn der Sommersaison 2023 beim traditionsreichen Ostermann-Cup in Annen den Sieg in der Damenkonkurrenz. Wenige Wochen später gewann sie die 47. Göttingen-Open und spielte sich bei den Deutschen Jugendmeisterschaften U16 bis ins Finale vor, das sie erst im Tie-Break des dritten Satzes nach einer nervenaufreibenden Schlacht gegen Karla Bartel (Köln) verlor.

In der Regionalliga West, Deutschlands dritthöchster Liga, fuhr sie für ihren Verein TC Deuten aus Dorsten in sechs Einzelpartien fünf Siege ein und war damit zusammen mit der ehemaligen Weltklassetriple und ihrer heutigen Trainerin Dinah Pfizenmaier eine der erfolgreichsten Spielerinnen der Liga. Deuten landete auch dank Eva Bennemann auf Platz drei der Regionalliga West und verpasste den Aufstieg in die 2. Bundesliga nur knapp. Bei vielen weiteren Turnieren landete Bennemann weit vorne und krönte ihr Jahr im Oktober mit dem Sieg beim Rheinland-Cup 2023, der von der Kategorie höher angesetzt war als die Westfälischen Damenmeisterschaften.

Kurz vor dem Ende des Jahres trat Bennemann bei den Deutschen Damenmeisterschaften in Biberach an, wo sie sich direkt für das Hauptfeld der besten 32 Spielerinnen Deutschlands qualifiziert hatte. Sie nahm Revanche für die Niederlage im Finale der Deutschen Jugendmeisterschaften und schlug Karla Bartel mit einer eindrucksvollen Leistung 6:4/6:1, bevor sie mit einem nicht weniger eindrucksvollen Spiel nach drei hart umkämpften Sätzen an der zwei Jahre älteren Carolina Kuhl scheiterte, die bereits unter den Top 400 der Damen-Weltrangliste steht. Und auch 2024 zeigte ihre Formkurve weiter nach oben. Beim ITF-Turnier in Offenbach Ende Januar holte sie den Sieg und spielte sich unter die besten 300 Juniorinnen der Welt.



**Westfälischer
Tennis-Verband e.V.**
Westicker Straße 32
59174 Kamen

Telefon 02307 92460-0
E-Mail post@wtv.de
Internet wtv.de

Bankverbindung
Dortmunder Volksbank
BIC GENODEM1DOR
IBAN DE06 4416 0014
5015 1510 00

USt.-Id.-Nr. 125215099
Steuer-Nr. 322/5948/0129



Den Spagat zwischen vielen nationalen und internationalen Reisen, dem täglichen, mehrstündigen Training, Mannschaftsspielen und Turnieren bekommt die Jugend-Nationalspielerinnen und Nummer eins ihres Jahrgangs in Deutschland erstaunlich gut hin. Die schulischen Leistungen sind trotz häufiger Abwesenheit ebenso spitze wie ihre Ranglistenposition.

Bei der zweiten Ausgabe der WTV Indoor Open, die am 11. März mit dem Hauptfeld starten, ist Bennemann im Gegensatz zum Vorjahr keine Außenseiterin mehr. Sie ist von der Jägerin zur Gejagten geworden, der alle gerne ein Bein stellen möchten. Natürlich ist die Titelverteidigung beim Heimspiel das Ziel, doch 120 Talente aus 23 Ländern wollen das verhindern. Spannung und internationales Top-Tennis sind am Kattenstätter Busch also garantiert.

Informationen zum Turnier

Die Qualifikation (jeweils 32er-Feld) findet am kommenden Wochenende (09.-10. März) statt, die erste Hauptfeldrunde mit ebenfalls jeweils 32 Starterinnen und Startern wird am 10. März ausgetragen. Die Doppelfinals sind am 14. März, die Einzelfinals am 15. März. Bei freiem Eintritt freuen sich der Westfälische Tennis-Verband als Veranstalter und der TuS Ickern als Ausrichter über zahlreichen Besuch.

Alle Informationen zum Turnier finden Sie auch auf der Homepage des Westfälischen Tennis-Verbandes unter [folgendem Link](#).

Pressekontakt:

Westfälischer Tennis-Verband e.V.

Ingo Hagemann

ihagemann@wtv.de

02307-92460-15